

Erna Talo

by UNITRI Press

Submission date: 09-Jun-2023 10:36AM (UTC+0700)

Submission ID: 2002079293

File name: Erna_Talo.docx (46.91K)

Word count: 868

Character count: 5828

2
**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI DASAR PENILAIAN KINERJA
KEUANGAN PADA DINAS PARIWISATA KOTA MALANG**

SKRIPSI

AKUNTANSI



DISUSUN OLEH :

ERNA TALO

2019110018

6
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2022

RINGKASAN

5

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan Dinas Pariwisata Kota Malang berdasarkan *Current Ratio dan DER* tahun 2020-2022 dinyatakan tidak sehat berdasarkan rasio likuiditas dan rasio solvabilitas dengan nilai rasio rendah karena Dinas Pariwisata Kota Malang memiliki nilai aktiva dan modal yang rendah untuk membayar kewajiban jangka panjang dan kewajiban jangka pendek. Manfaat dari menganalisis rasio kinerja keuangan Dinas Pariwisata Kota Malang yaitu sebagai informasi bagi pihak manajemen yang dijadikan rujukan untuk perencanaan dan pengembangan Dinas Pariwisata Kota Malang.

Kata Kunci: Aktivitas, Kinerja Keuangan, Dinas Pariwisata, Likuiditas, Solvabilitas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pariwisata adalah elemen terpenting dalam pertumbuhan dan pembangunan suatu daerah jika bisa dikelola dengan baik. Di Indonesia pariwisata menjadi salah satu sektor tercepat yang pertumbuhannya di dukung dengan potensi wisata yang besar di setiap daerahnya. Pemerintah memegang peran penting dalam meningkatkan pengembangan pariwisata di Indonesia. Menurut UU No. 10 Tahun 2009, pengembangan sektor pariwisata bergantung pada sejumlah infrastruktur dan layanan masyarakat, perusahaan, pemerintah, dan kota yang berbeda. Meskipun demikian, Indonesia dan seluruh dunia terkejut dengan virus covid-19 belum lama ini, yang telah bertanggung jawab atas sejumlah besar kematian. Hal ini membuat pariwisata di Indonesia mengalami penurunan pengunjung yang mengakibatkan menurunnya pendapatan dari hasil wisata.

laporan keuangan suatu lembaga untuk menilai preferensi dalam mencapai prestasi lembaga, khususnya tingkat profitabilitas, tingkat risiko, atau tingkat kesehatan keuangan di masa depan. Rasio keuangan, menggunakan banyak rasio yang dapat memberikan sudut pandang yang sangat baik pada reputasi moneter suatu organisasi, digunakan dalam menganalisis ulasan yang terkait dengan bisnis.

Sektor pariwisata dari alat transportasi, penginapan, restoran juga hal-hal lainnya yang membantu kegiatan wisata juga terkena imbasnya, yang mengakibatkan kunjungan wisatawan mengalami penurunan sejak awal *Covid-19*, hal ini juga terjadi pada salah satu dinas pariwisata yang ada di kota Malang.

Turis dari seluruh dunia memotong kunjungan mereka jauh lebih pendek. Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) yang diterapkan di Indonesia pada awal tahun 2020 telah mengurangi jumlah wisatawan yang berkunjung ke negara tersebut, yang mengakibatkan hilangnya pendapatan, terutama bagi dinas pariwisata. Mau tidak mau, ini akan berpengaruh pada garis bawah biro pariwisata dalam berbagai cara.

Dinas Pariwisata membutuhkan kinerja moneter yang memungkinkan mereka untuk memenuhi tugas mereka sejalan dengan tujuan menyeluruh, dan evaluasi keuangan diperlukan untuk memastikan kemenangan dan kegagalan manajemen keuangan.

Tinjauan keuangan adalah tinjauan moneter yang memasukkan statistik tentang peran moneter dan tanpa penundaan terkait dengan operasi keuangan dan moneter. Aset, liabilitas, dan keadilan semuanya menjadi perhatian integral dalam mengukur status moneter.

Mukcoffi, Ahmad (2021) Meskipun gaya hidup rencana investasi sekarang tidak berkembang terlalu jauh, secara teoritis dapat dikatakan bahwa tingkat kinerja ekonomi secara keseluruhan dalam suatu kuartal dapat dipengaruhi secara substansial. Penghasilan tunai, tahapan stok, dan properti lainnya biasanya akan berperan dalam hal ini. Perusahaan akan hidup dengan tujuan dan keuntungan yang jauh lebih kuat. Akibatnya, kuartal ini dapat dianggap berkembang dalam hal kinerja ekonomi dan dapat dimiliki berdasarkan analisis ekonomi komersial.

Rasio solvabilitas, biasanya disebut rasio leverage, adalah rasio ekonomi kelas dua, menurut Poppy Indrihastuti dan Imam Hidayat (2019). Rasio hutang, rasio hutang terhadap keadilan, rasio keadilan hutang jangka panjang, rasio kapitalisasi hutang terhadap waktu lama, contoh hobi yang diperoleh, koin mengikuti arus keuntungan hobi, koin mengikuti arus keuntungan internet, dan pendapatan kembali adalah 8 rasio yang membentuk rasio ini. Semakin baik rasio leverage, semakin besar pula dedikasi perusahaan kepada 1/3 pihak (kreditur atau pemberi pinjaman). Karena keuntungan harus diterima oleh pemberi pinjaman dalam bentuk biaya hobi hipotek, hal ini mempengaruhi kinerja perusahaan, khususnya penurunan pendapatan internet yang diperoleh. Karena biaya kembali (go back) atas modal berkurang karena harga perusahaan meningkat, rasio leverage berdampak buruk pada pengembalian umum.

Pendapatan dan biaya yang diperhitungkan dalam keuntungan/kerugian internet agen pariwisata adalah faktor yang terkait dengan ukuran operasi moneter. Evaluasi catatan keuangan adalah prosedur mengubah fakta menjadi fakta dengan bantuan penggunaan berbagai prosedur analitis terhadap laporan keuangan dan fakta dengan tujuan untuk memperoleh pengukuran dan hubungan yang dapat digunakan dalam pengambilan keputusan.

Tinjauan keuangan akan memainkan peran penting dalam kinerja moneter Dinas Pariwisata Kota Malang dalam menegakkan program hobi Dinas Pariwisata Kota Malang.

Sebagaimana telah dijelaskan pada latar belakang tersebut, sehingga dalam riset ini peneliti melakukan penelitian dengan judul “Analisis Laporan Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Pada Dinas Pariwisata Kota Malang”.

1.2 Rumusan Masalah

Pernyataan masalah investigasi ini adalah “Bagaimana Pentingnya Laporan Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja Keuangan Pada Dinas Pariwisata di Kota Malang”.

1.3 Tujuan Penelitian

Penelitian sedang dilakukan dengan menggunakan rumusan isu tersebut di atas sebagai titik awalnya Laporan keuangan menjadi dasar penilaian hasil ekonomi dinas pariwisata Kota Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Dapat berfungsi sebagai pedoman untuk studi masa depan, sehingga membantu kemajuan pengetahuan, khususnya di bidang akuntansi.

2. Manfaat Akademisi

Dapat memperluas pengetahuan dan pemahaman mengenai pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan Di Kantor Pariwisata Kota Malang. Disamping itu dapat memberikan acuan untuk pengembangan penelitian mengenai pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan di Kantor Dinas Pariwisata Kota Malang.

3. Manfaat Praktis

Hal ini dimaksudkan agar dengan dilakukannya penelitian ini, Pentingnya laporan keuangan dan kinerja keuangan dapat lebih diapresiasi oleh akademisi dan masyarakat, sehingga dapat memberikan acuan maupun referensi bagi sebuah usaha dalam menuju kesuksesan.

Erna Talo

ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	docplayer.info Internet Source	2%
2	jurnal.untan.ac.id Internet Source	2%
3	123dok.com Internet Source	1%
4	mainsaham.id Internet Source	1%
5	garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	1%
6	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
7	core.ac.uk Internet Source	1%
8	perpustakaan.poltekkes-malang.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Erna Talo

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
